

318. Comme les tableaux relatifs au commerce de la Grande-Bretagne et de ses possessions qui ont été donnés l'année dernière ont été trouvés intéressants, ils ont été répétés dans cette édition. En 1836, les exportations de la Grande-Bretagne aux pays étrangers étaient de \$908,116,623, et aux possessions britanniques de \$339,396,194. Cette proportion est un peu plus faible que celle des années précédentes, comme on le verra par les chiffres suivants :—

Commerce de la Grande-Bretagne et de ses possessions.

PROPORTION DES EXPORTATIONS DANS LES POSSESSIONS BRITANNIQUES AUX EXPORTATIONS TOTALES DU ROYAUME-UNI POUR LES ANNÉES INDIQUÉES.

1871.....	19.59 par cent.
1875.....	27.22 “
1880.....	28.46 “
1884.....	29.83 “
1885.....	31.47 “
1886.....	30.55 “

En proportion de la population, les exportations aux possessions britanniques sont beaucoup plus considérables qu'aux pays étrangers, ayant été en 1886 de \$1.92 et 92 centins par tête respectivement.

319. Le tableau suivant est un état comparatif des importations dans les possessions britanniques durant les années 1834 et 1885, indiquant pour chaque année le montant et la proportion par tête dérivant de la Grande-Bretagne et des autres pays respectivement :—

Importations dans les possessions britanniques.